

*Le Premier ministre de la  
Dominique appelle à renouveler  
l'engagement envers l'ALBA-  
TCP*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 15 déc. (RHC)- Le Premier ministre du Commonwealth de la Dominique, Roosevelt Skerit, a déclaré que la réunion des pays membres de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique (ALBA-TCP) est l'occasion de renouveler leur engagement en faveur de l'unité.

Le chef du gouvernement de la Dominique a dénoncé les pressions exercées sur les États membres par ceux qui veulent voir les peuples se fragmenter.

La solidarité de la Dominique est inébranlable et ferme et ne cédera pas aux pressions et menaces de l'impérialisme, a ajouté Roosevelt Skerit, qui a remercié les gouvernements de Cuba et du Venezuela pour le soutien qu'ils apportent à son peuple depuis des décennies.

Il a salué la vision claire des dirigeants Fidel Castro et Hugo Chávez, fondateurs de l'ALBA-TCP, qui ont créé cette structure unique au monde, basée sur la solidarité et l'utilisation des ressources et du libre-échange, plaçant le bien-être des peuples comme son essence.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/308036-le-premier-ministre-de-la-dominique-appelle-a-renouveler-lengagement-envers-lalba-tcp>



**Radio Habana Cuba**